

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, lundi 8 mai 2023

Accident de pirogue à Camopi

Recherches actives du piroguier militaire et chef coutumier des Amérindiens Teko.

Depuis le dimanche 7 mai à 21h00, à la suite d'un accident de pirogue, le piroguier de l'embarcation Guy BARCAREL, encore actuellement porté disparu, est activement recherché par les services de l'État.

Guy BARCAREL est piroguier au sein du 3e régiment étranger d'infanterie (REI), chef coutumier pour les Amérindiens Teko de Camopi et membre du Grand Conseil Coutumier.

L'accident s'est produit au cours d'une opération de lutte contre l'orpaillage illégal, à la recherche d'une pirogue logistique illégale évoluant dans le secteur de Camopi. Selon les premiers éléments recueillis sur place, l'embarcation a heurté un arbre alors qu'elle opérait de nuit par une météo défavorable. Sous le choc, le piroguier est tombé de l'embarcation et un gendarme mobile de l'escadron 14/1 de gendarmerie mobile de Satory a été blessé.

Immédiatement informées de la situation, des recherches fluviales ont été engagées sur le champ, de nuit, par la gendarmerie nationale et les forces armées de Guyane (FAG), accompagnées de ses camarades. Elles se sont interrompues à 4 heures du matin, puis ont repris dès ce matin par des recherches aériennes et fluviales. Trois plongeurs ont été dépêchés à Camopi ainsi que deux hélicoptères ont été mobilisés : le Dragon de la sécurité civile et un l'hélicoptère de la section aérienne de gendarmerie (SAG).

Les recherches menées tout au long de cette journée se révélant infructueuses, elles reprendront dès demain matin. mardi 9 mai.

Contact presse:

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr